

Bessoncourt

L'ABA a fêté ses 40 ans

Autour d'une succulente choucroute garnie, 90 personnes ont célébré, à la salle des fêtes, les 40 ans de l'Association bessoncourtoise d'animation (ABA).

Gérard Kubès, le président actuel, puis le maire, Guy Mouilleseaux, ont rendu un hommage appuyé à Claudine et Jean Braye, fondateurs de l'association. Jean en a été président durant 37 ans mais le couple était indissociable dans l'action.

En 1976, l'association prenait ses quartiers à la cure. Au fur et mesure du temps, la gym, le centre de loisirs, le troisième âge, le cinéma, le théâtre, le cyclo, les soirées dansantes et même un groupe de majorettes ont progressivement vu le jour et très rapidement les locaux sont devenus trop petits.

En 1978, la municipalité a construit un préfabriqué à la place du jardin de l'institutrice. En 1980, Michel Beaudoin (toujours très actif au sein de l'ABA aujourd'hui encore) a fondé l'équipe de tennis de table, puis au cours des années 80, après deux nouveaux déménagements,

l'offre de l'association s'est encore étoffée avec le carnaval, la belote, le tarot, les sorties piscine et le début des voyages d'un jour.

Le centre de loisirs a fonctionné durant 17 ans et a permis la formation de nombreux animateurs. En revanche, certaines activités proposées n'ont pas perduré (yoga, peinture sur soie, pâtes à sel, etc.) mais comme l'a si bien dit le président actuel, l'association doit s'adapter à la demande (imaginez les majorettes aujourd'hui !).

L'informatique, la photo, l'art floral, le step, etc. sont dans l'air du temps et les voyages durent une semaine ! L'équipe d'animation est très dynamique et disponible. Les 120 adhérents semblent très satisfaits au vu du grand nombre présent à l'assemblée générale.

L'offre peut encore se diversifier si de nouvelles compétences viennent mettre la main à la pâte.

L'excellent trompettiste et chanteur Pascal Mourey a permis aux convives de bien digérer la choucroute sur la piste.



■ Claudine et Jean Braye ont pris un peu de recul mais sont toujours passionnés.